
Российская академия наук должна быть реформирована, нужно 

менять систему управления и допускать молодежь к принятию решений, 

но это задача не столько государственная, сколько самой РАН, заявил 

премьер-министр РФ Д. Медведев в ходе заседания экспертного 

сообщества по вопросам развития предпринимательства при вузах и 

исследовательских центрах, которое прошло в Новосибирске. 

Глава правительства отметил, что дело не в соотношении между 

молодыми и зрелыми учеными, которые работают в Академии наук. «Всегда 

должны быть люди, которые эту науку создавали, уже достигли высоких 

величин», – добавил Д. Медведев, отметив, что конкретную пропорцию 

определить невозможно. По его словам, если государство начнет давать 

указания о возрастной пропорции в Академии наук, то «это будет выглядеть 

очень и очень странным». Вместе с тем премьер добавил, что государство 

может влиять на реформирование РАН в ограниченном режиме (Дмитрий 

Медведев оставил академию наукам // Российская академия наук 

(http://www.ras.ru/digest/showdnews.aspx?id=a62b9f04-53c5-4962-9d55-

08601df36b27). – 2012. – 9.08; Дмитрий Медведев рассказал о своей 

позиции относительно будущего Российской академии наук // Российская 

академия наук (http://www.ras.ru/news/shownews.aspx?id=f6dcdcac-02ef-

4867-9bf0-efd2f5e9e1f2#content). – 2012. – 8.08). 

 


